



Drei Mitglieder der "Zwäntzer Maad", Claudia Mehner, Manuela Herbst und Jana Riedel, übergaben ihre Spende an Ulrike Herkner vom Kinderhospiz Bärenherz

13.02.2018 10:49 CET

Erzgebirgische Volksmusik und Mundart für Bärenherz: „Zwäntzer Maad“ singt für das Kinderhospiz

Die aus dem Erzgebirge stammende Gruppe „Zwäntzer Maad“, zu der „5 Mädels und 1 Gung“ gehören, verzichtete bei ihren Konzerten im Dezember 2017 auf die Eintrittsgelder, statt dessen bat sie ihr Publikum, für das Kinderhospiz Bärenherz zu spenden.

Die Resonanz auf diese Benefizaktion war groß, 1.090,15 Euro kamen

zusammen. Die Summe übergaben die Frauen der „Zwäntzer Maad“ am 10. Februar in Markkleeberg. Die Spendenübergabe nutzten die Volksmusikantinnen, um das Hospiz zu besichtigen und sich auch auf dem Bärenherz-Trödelmarkt umzusehen.

Wir bedanken uns ganz herzlich bei dem Ensemble der „Zwäntzer Maad“ für das außergewöhnliche Engagement und bei ihrem Publikum, die für das Kinderhospiz gespendet haben!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Ulrike Herkner

Geschäftsführerin

herkner@baerenherz-leipzig.de

0176 / 317 45 217

0341 / 350 16 325